

Côté Fédération

ASSEMBLEE GENERALE : JEU ET SET GAGNANTS !



Pour son assemblée générale 2023, la Fédération avait innové en organisant ses travaux dans la salle de spectacle du SET à TARBES. Pari réussi puisque près de 340 responsables cynégétiques, représentants des 281 structures cynégétiques adhérentes du département, étaient présents.



La région Occitanie, représentée par Jean-Louis CAZAUBON, et le département, représenté par Maryse BEYRIE, sont intervenus aux côtés des sénatrices Maryse CARRERE et Viviane ARTIGALAS, et des députés Sylvie FERRER et Benoît MOURNET.

Principales résolutions adoptées :

- montants des différentes cotisations inchangés (88 € une validation départementale et 150 € pour l'adhésion des territoires),
- reconduction, pour la 16ème année consécutive, des tarifs des bracelets plan de chasse,
- soutien au lancement d'une filière venaison.
- contribution territoriale fixée à 0 € / ha.

TROPHEES « CHASSE DURABLE » EN OCCITANIE : les chasseurs de BAREILLES récompensés.

La société de chasse de BAREILLES a toujours conduit ses actions et son développement dans le sens du partage, de la qualité de l'accueil et de l'ouverture aux « autres » (chasseurs ou non chasseurs). Elle a été, au fil des ans, un partenaire privilégié de la Fédération pour mener des actions cynégétiques qui s'inscrivent dans le sens de la politique fédérale. Son rapprochement avec le coteau de chasse de COSCOJUELA DE FANTOVA, en Aragon, a permis des échanges cynégétiques franco-espagnols.

La Présidente Carole DELGA a donc décidé, pour l'ensemble de son action, de désigner la société de chasse de BAREILLES comme lauréate des trophées 2023 « chasse durable en Occitanie ».

Le trophée et sa dotation ont été remis au Président Jonathan FORGUE par le Président de la Fédération, Jean-Marc DELCASSO, lors de l'assemblée générale de l'association.

